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(説明のために出席した職員）

学務課長 齋藤　彰仁 指導主事 黒田　清子

学務課長補佐 須藤　早苗

生涯学習課長 福嶋　晃

　(1) 教育長報告

　(2) 学務課長報告

　(3) 生涯学習課長報告

　(4) 指導主事報告

５　議　題

７　次回以降定例教育委員会等の日程について

　　○第６回神川町定例教育委員会

　　　日　時　令和４年６月２２日（水）　午後３時から

　　　会　場　神川町役場２階第１会議室

６　その他

3 川 野 順 也 ○

令和４年第５回神川町定例教育委員会次第

2 中 島 と も 代 ○

次　　第
３　教育長あいさつ

４　教育委員会報告

　　　神川町役場２階会議室

１　開　会　　　　　

２　前回会議録の承認について

出　欠

○　× ○　×

1 西 村 享

令 和 4 5

定 例 教 育 委 員 会 会 議 録

神 川 町 教 育 委 員 会

招 集 年 月 日 招 集 者 令和４年　５月　９日 教 育 長 福 嶋 慶 治

○ 4 渡 邉 孝 広 ○

開 催 年 月 日 開 催 場 所 令和４年　５月２４日 神川町役場２階第一会議室

開 議 時 刻 及 び 宣 言 者 午 後 ２ 時 ５ ５ 分 教 育 長 福 嶋 慶 治

閉 議 時 刻 及 び 宣 言 者 午 後 ３ 時 ４ ０ 分 教 育 長 福 嶋 慶 治

議　　　長 教育長　福 嶋 慶 治

委
員
出
席
状
況

氏　　　　　名
出　欠

氏　　　　　名



　　○第７回神川町定例教育委員会

　　　日　時　令和４年　７月　　日（　）　

　　　会　場　神川町役場２階第１会議室

1 開　会

2 前回会議録の

承認について

3

4

③　生涯学習課長が６月１日から３０日までの行事予定について説明を行った。

　　こと、また、第1展示室の展示内容の報告をおこなった。

教育長あいさつ

　教育長が挨拶をする。

①　教育長報告

教育委員会報告

　〇5/17開催、埼玉県市町村教育委員会連合会総会の参加お礼

④　指導主事（黒田氏）が報告

　令和４年度になってからコロナ感染についての学級閉鎖はしていない、また、中学校で

　予定している林間学校、修学旅行は予定どおり行うことを報告した。

　

　　５月２７日から６月２６日の行事予定の説明を行った。

　埼玉県教育委員会からの「学校における働き方改革基本方針」の概要について

②　学務課長が５月１０日から５月２４日の行事報告を行い、次に

　〇5/16、東京会場で開催した全国町村教育長会議に参加した報告。その時の講演

予定表、埼玉県教育委員会「学校における働き方改革基本方針」の概要
添付資料

８　閉　会

学務課長 　令和４年第５回定例教育委員会の開会を宣言する。

　前回会議録の署名をいただき、その後承認を得る。

　報告説明を行った。

　１　目的「働き方改革を推進し、学校教育の質の維持向上を図る」について

　２　埼玉県の目指す教職員の働き方について

　　図書室貸本冊数を１回最大５冊を10冊に緩和。各部屋の最大人数の見直しをした。

　　の感想や講演者、上田紀行氏著作の本「生きる意味」の感想、紹介。

　３　現状と課題について

　４　目標として令和６年度末までに「時間外勤務を月４５時間以内、年３６０時間

　　以内の職員数の割合を１００％」としたい

　５　目標達成にむけた４つの視点について

　６　フォローアップについて



5

6

7

　　○第６回定例教育委員会

　　・日　時　令和４年６月２２日（水）　午後３時

　　○第７回定例教育委員会

　　・日　時　令和４年7月２１日（木）　午後３時

8 閉　会

　

　第５回神川町定例教育委員会の閉会を宣言する。学務課長

　　・会　場　神川町役場２階第１会議室

　については

　教育委員会報告について質問等はありますか？

　　・会　場　神川町役場２階第１会議室

　この後、開催される総合教育会議で報告事項として「小学校の適正規模・適正配置

次回定例教育

　委員会等の日程 　協議の結果、次のとおり決定する。

その他

学務課長

委員 　休息時間（昼休み等）は話題となっているが、現在の学校はどうなのか？

議　題

　特になし

教育長

について」がある。今後、検討等をすすめていきたいと考えている。

学務課長

　神川町では休息時間は取れていない。休息を取れるよう、職員数を増やしてほしい

状況である。



令和４年６月２２日

　教育長職務代理者

　教育委員

　教育委員

　上記会議録に相違がないことを署名する。

　教育委員


